



Participantes en uno de los cursos de Forma-T Joven. :: WORD

En marcha los cinco cursos del programa Forma-T Joven

Participan 75 alumnos de entre 16 y 30 años que son becados para recibir esta formación

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Diputación de Salamanca tiene en marcha los cinco cursos del Programa Forma-T Joven en el que participan 75 jóvenes becados de entre 16 y 30 años de la provincia, los cuales tendrán la oportunidad de obtener un certificado de profesionalidad y orientación individualizada que les facilite su posterior inserción laboral.

El Programa Forma-T Joven está enmarcado en una subvención del Ministerio de Presidencia de 500.000 euros a través de las ayudas del Fondo Social Europeo, dentro del Programa Operativo de Empleo Juve-

nil, a los que se suman 48.000 euros que aporta la Diputación, a través de su delegación de Empleo y Desarrollo Rural.

El Programa Forma-T Joven que pone en marcha la Diputación de Salamanca y el Ministerio de la Presidencia del Gobierno de España para la formación de jóvenes de entre 16 y 30 años cuenta con cinco acciones formativas con un máximo de 15 alumnos cada una. Estas se llevan a cabo desde finales de junio y hasta finales de noviembre con jornadas de entre 4 y 6 horas diarias.

Los certificados de profesionalidad que recibirán los participantes corresponden a los cursos de Operaciones Básicas de Cocina, nivel I con 530 horas; Operaciones Básicas de Restaurante y Bar, nivel I con 470 horas; Servicios de Restaurante, nivel II con 670 horas; Atención so-

ciosanitaria a dependientes en Instituciones Sociales, nivel II con 630 horas; y Limpieza de superficies y mobiliario en edificios y locales, nivel II con 410 horas.

Los jóvenes participantes recibirán una beca que será el resultado de multiplicar el número de horas efectivas de asistencia al curso por 2 euros y su abono está sujeto a la superación del mismo.

Para poder participar en los mismos, los jóvenes debían estar inscritos en el Sistema Nacional de Garantía Juvenil, pues el objetivo es la integración sostenible de jóvenes en el mercado de trabajo a través de la realización de acciones formativas; estar empadronados en municipios de la provincia menores de 20.000 habitantes, y no estar ocupados ni integrados en los sistemas de educación o formación.

SANTA MARTA DE TORMES

Hacen un balance positivo de las Jornadas de Apoyo al Comercio

:: REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES.

La concejala de Comercio de Santa Marta de Tormes, Chabela de la Torre, y el presidente de la Asociación de Comercio, Juan Carlos Bueno, han realizado una valoración «muy positiva tanto en animación como en ventas» de las I Jornadas de Apoyo al Comercio que se ha celebrado del 21 al 24 de junio.

Para la edil de comercio, «estas primeras jornadas han finalizado con una valoración positiva por nuestra parte, se trataba de apoyar al pequeño comercio de nuestra localidad, demostrar que contamos con un comercio de calidad y diferente, que demuestra un impulso y que algo se está moviendo en nuestra localidad y que nos da argumentos para continuar con este apoyo y el desarrollo de futuras ediciones». De la Torre insistió en el «compromiso del Ayunta-

miento por apostar y seguir apostando para impulsar el comercio y la hostelería de nuestra localidad como motor de empleo y riqueza de nuestra localidad».

El presidente de la asociación confirmó «el movimiento que ha supuesto para los 49 establecimientos y la satisfacción que ha generado en los negocios adheridos a estas primeras jornadas, que en la mayoría de los casos se han visto afectados por un aumento de las ventas, más significativo en los establecimientos hosteleros que han contado con una climatología favorable y por la iniciativa de la ruta de las tapas». Además, Bueno destacó «la buena acogida de la ampliación del horario comercial y la realización de actividades y talleres que ha contado con una asistencia media de 15 personas y la animación de calle con la participación de la charanga».

CALVARRASA DE ABAJO

La memoria gráfica de Nuevo Amatos, al descubierto

:: REDACCIÓN / WORD

CALVARRASA DE ABAJO.

Nuevo Amatos, uno de los llamados pueblos de colonización, perteneciente al Ayuntamiento de Calvarrasa de Abajo, desvela a propios y extraños, a partir de hoy, su memoria gráfica, gracias al Instituto de las Identidades de la Diputación (Ides) y su Plan de Recuperación de Archivos Audiovisuales Familiares.

Una selección de 57 fotografías antiguas, de entre las 745 imágenes cedidas por 15 vecinos de la localidad, y digitalizadas por los téc-

nicos del Ides, componen la muestra 'Nuevo Amatos. Memoria gráfica', que estará durante todo el verano en el edificio multiusos.

Estructura en siete paneles temáticos, la muestra quiere recoger la huella fotográfica de la vida cotidiana, las fiestas, las faenas laborales, las celebraciones familiares y los rostros de quienes han sido testigos de la historia viva del pueblo. Los paneles fotográficos de esta exposición son accesibles a través de la web del Ides: www.instituto-delasidentidades.es.



El alcalde de Carvajosa de la Sagrada y la concejala de Educación recibieron a los niños que participan en el campamento. :: WORD

CAMPAMENTO DE CASTRILLÓN EN CARBAJOSA

Con una gincana de juegos por el centro histórico de Salamanca concluirá hoy el campamento de intercambio con Castrillón (Asturias) que se ha celebrado durante estos días en Carvajosa de la Sagrada desde el pasado martes, cuando los participantes al llegar al municipio fueron recibidos por el alcalde del municipio, Pedro Samuel Martín, y la concejala de Educación, Águeda Aranz. Durante el tiempo que ha durado el campamento en ambas localidades, los niños han participado en diferentes actividades deportivas, culturales, medio ambientales y también acuáticas (no en vano, Castrillón se encuentra situado en la zona costera central de Asturias).